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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://yukuhashi.web.fc2.com/
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第２３４２回例会 前会長・幹事慰労会

今後のスケジュール

7月31日（日） ｲﾝﾀｰｱｸﾄ指導者講習会 10:30～16:00 北九州国際会議場

8月 2日（火） 通常例会／会員増強アワー 12:30～ 京都ホテル

9日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃

16日（火） 休会（定款規定により）

20日（土） 地区ロータリー財団セミナー 13:30～16:40 福岡朝日ビル

23日（火） 夜間100%出席例会／会員卓話 18:30～例会、19:00～懇親会 京都ホテル

30日（火） 通常例会／ﾛｰﾀﾘｰ情報ｱﾜｰ 12:30～ 京都ホテル

9月 6日（火） 通常例会／新世代アワー 12:30～ 京都ホテル

13日（火） 夜間例会／月見例会（山翠会合同） 18:30～例会、19:00～懇親会

20日（火） 通常例会／公式訪問クラブ協議会 12:30～15:10 京都ホテル

28日（水） 夜間例会／ガバナー公式訪問（行橋みやこRC合同） 17:20～ 京都ホテル

7月21日（木）交換留学生 村上玲於奈くんがオーストラリア・パースに向けて出発しました。
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第２３４１回例会記録 ～２０１１年７月１９日

プログラム クラブ協議会／決算、監査、予算報告

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 松尾眞也会員

四つのテスト唱和 村上治郎会員

2010年度米山功労表彰 入会月祝い（前田親睦委員長）

松岡紀昭会員 ・今年度は入会月に記念品をお贈りします。

7月入会者（８名）

井上龍彦会員、村本静雄会員、宮西正晴会員、志村俊郎会員、

永野秀幸会員、福島小太郎会員、増川友弘会員、河野寿美恵会員

【代表して、宮西会員挨拶】 行橋RCに入会して6年目になります。昨年度幹事の役目を終え、もうスピーチ

はないだろと思っていました。これからもよろしくお願い致します。

会長挨拶（末松孝一）

皆さんこんにちは、台風の近づく中、本日も多数のご出席ありがとうございます。９０％目指して頑

張りましょう！

本日は違うテーマを予定しておりましたが、急遽内容を変更しましてなでしこジャパンの歴史的快

挙について触れたいと思います。

皆さんもご覧になった方もおられるかと思いますが、昨日の早朝にドイツのフランクフルトで行わ

れました女子ワールドカップでなでしこジャパンが見事優勝しました。私は祭日の早朝で試合開始の４時頃に起

きるつもりが、かなり寝過ごしまして６時からの観戦になりました。そうしましたらまだ０対０だったのです。おう、善

戦してるなと思いきや１点取られ、もう私の中では後半戦の失点だったので半ば諦めかけていたのです。しかし

宮間選手の同点ゴールで１対１として、延長戦に入りワンバック選手に１点入れられ本当にもうだめだと思ってい

たところ、時間切れ前残り３分で執念の澤選手の同点ゴール、そしてＰＫ戦を制し見事アメリカを下しての初優勝

となりました。アメリカとの過去の対戦成績は０勝２１敗３引き分けと１度も勝ったことのないチームとの対戦でし

た。そしてアメリカでは女子サーカーは盛んで選手層も厚く体格も桁違いにアメリカの方が図抜けています。平均

身長では７ｃｍアメリカの方が上回っていました。その中でドイツ、スウェーデン、アメリカと強豪を次々破り優勝し

たことは、大震災で沈みがちな我々日本に夢を与え、日本の励みになる誉れ高き大勝利だったのではないかと

思います。

ナイス好セーブを連発した海堀選手ですが実はゴールキーパーをしてまだ６年ということです。澤穂稀選手は

３２歳にて今大会最多ゴールでＭＶＰをもらいました。なでしこジャパンみんなに言えることですが、本当に小ぶり

な体型ですがまるで九の一のような身のこなし、小技の効いているボール裁き、決して折れない心、倒れてから

もボールにタッチコントロールする執念、最後まであきらめない心等、感動しました。チームはひょうきんな選手や

明るいムードメーカーもいて、控えの選手と一体となり戦って勝利した姿は素晴らしかったです。

過去の女子団体チームとしてソフトボールやバレーボールではオリンピックで優勝しています。日本女子の総称

とされています大和なでしこは本当に優秀で努力家だと思います。この調子でロンドンオリンピック優勝目指して

頑張って欲しいと思います。

本日のプログラムは大事な決算、監査、予算でございます。慎重審議の程、よろしくお願いします。



委員会報告

会報・広報委員会（横井委員長）

・7月15日に留学生、村上玲於奈君が末松会長、永岡幹事、横井と共に出発に先

立って、八並行橋市長を 表敬訪問しました。

その時の様子が7月17日付けの毎日新聞に掲載されています。

親和会（川中親和会幹事）

・例会終了後に親和会総会を開きます。メンバーの方はお残りください。 ↑ここです

インターアクト委員会（岩室委員長）

・7月13日16時10分よりインターアクトの例会があり、末松会長、林会員と岩室が出席してきました。

他の会員の皆様の出席もよろしくお願いします。

・インターアクトの生徒さんが顧問の先生と共に7月22日にみやこの苑を施設見学に行きます。

みやこの苑への慰問活動復活の為の質疑応答が目的です。行橋RCから村上治郎さんと岩室が同行します。

・7月31日、北九州国際会議場にてインターアクト指導者講習会が開かれます。

・8月20、21日に24時間チャリティー募金が開かれます。詳しくは林会員から報告します。

・その前に男声合唱団より報告。宮田さんと村上治郎さんが新入団員となりました。

（林ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員）

接近中の台風対策の為、昨晩から一睡もせず今日の例会に出席しています。今期一度も例会に欠席して

いないので是非出席しようと思いました。

24時間チャリティーの件ですが、ティーシャツを作製しています。1枚1.500円で販売しています。売上金全

額が募金となります。申し込みの締切りは7月26日です。よろしくお願いします。イベントとしてはゆめタウン

の中でダンスコンテストを行う予定になっています。

親睦委員会（前田委員長）

・7月26日(火）前年度会長・幹事慰労会を「周防館」にて行います。

送迎バスは18時に横井薬局を出て、その後RC事務所に立ち寄ります。沢山の出席をお願いします。

出席報告（増川出席委員長）

・会員数４７、欠席者７（届けあり4、なし3）、出席者３６、メークアップ５、出席率９１．１１％

＜メークアップ報告＞

7/12例会 事後 … 山下会員（7/13花壇整備）、松尾会員（7/20行橋みやこRC例会）

7/19例会 事前 … 田中会員、若山会員（7/5理事会）、尾形会員（7/12前年度理事会）、

大山会員、岡本会員、（7/13花壇整備）

幹事報告（永岡守幸）

・地区ロータリー財団委員会より財団セミナーの案内 8/20（土）13:30～16:30 福岡朝日ビル

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま136号

・7/13（水）暁の夢花壇の整備に参加していただきありがとうございました。

マリーゴールドも２００本を花壇に植えました。

水撒きの当番表を作成しましたので、皆さんよろしくお願いします。

水を提供して頂く山中歯科の先生よりクリニック前の植垣にも水を撒くようくれぐれもお願いされています。

よろしくお願いします。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

本日のプログラム／決算、監査、予算報告

・前年度会計の村上治郎会員より決算報告。

・同監査の木村圓雅会員より監査報告。

→ 出席者全員の拍手により、承認。

・予算報告

予算案の報告に先立ち、末松会長より松山公園整備事業3カ年計画案について説明。

今年度会計の村上良静会員より予算案の報告。

→ 出席者全員の拍手により、承認。

小委員長挨拶

【インターアクト委員会 岩室委員長】

インターアクトクラブは行事も多く、大き

なイベントがあります。

ロータリアンの皆さんが行事に参加し

ていただくことが、活動の活性化にも繋

がります。よろしくお願いします。

【会員選考委員会 村本委員長】

増強・分類委員会と協力して、ロータリ

ーに良き友を迎え入れる事を目指し、次

の点を考慮して理事会に報告します。

１．人格に問題はないか

２．会社の評価は良いか

３．「奉仕の心」があるか

４．例会に出席できるか

５．ロータリー行事、委員会に参加する意欲があるか

ニコニコ発表（前田利昭）

・決算、予算のご承認ありがとうございました。松岡さん米山功労賞おめでとうございました。 （末松会長）

・暁の花壇清掃ありがとうございました。また水遣りがありますのでよろしくお願いします。 （永岡幹事）

・高い出席率をキープしていきましょう！来週もよろしくお願いします。 （門田SAA）

・お祝いありがとうございました。尾形先生が会長で青井さんが幹事の時に入会させて頂きました。

今後ともよろしくお願いします。 （井上会員）

・村上治郎さん１年間会計お疲れさまでした。 （園部会員、安本会員）

・孫娘本日退院。 （畑 会員）

・来週の会長幹事慰労会、ご出席よろしくお願いします。 （前田会員）

・バンザイ！！ナデシコジャパン、追いついてのＰ．Ｋ最高でした。

入会祝いありがとうございます。どんどんロータリーが楽しくなってきます。 （福島会員）

・決算報告、監査報告ありがとうございます。 入会月のお祝いありがとうございました。 （宮西会員）

・入会月のお祝いありがとうございました。 （村本会員）

・宮田さんファミリーカード有難うございました。お陰でＯＢ、ＯＢでも楽しいゴルフができました。（簗瀬会員）

本日計 14,000円、累計 64,000円 ありがとうございました。

本日のランチ


